Fecha:
 15/01/2025
 Audiencia:

 Vpe:
 \$4.465.258
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:

320.543 126.654 126.654 21,71%

Sección: MUSICA, e Frecuencia: SEMANAL

MUSICA, CINE Y ESPECTAC



Pág: 8

MURO

PIDEL

MURO

PIDEL

PIDE

"Detrás del muro" vuelve en la pantalla en Chilevisión con parte de su formación original.

"Detrás del muro" adapta sus contenidos en su regreso a la TV

El programa liderado por Kike Morandé debuta mañana en Chilevisión con un enfoque renovado y precavido.

TRINIDAD QUINZACARA

"Detrás del muro", inspirado en el recordado segmento humorístico de "Morandé con Compañía", vuelve renovado. No solo porque cambia de escenografía y de canal, sino también porque el programa, que se estrena mañana en Chilevisión, después de "Chilevisión noticias", llega con un humor que ha tenido que adaptarse a los nuevos tiempos y dejar de lado temas que pueden ofender a la audiencia.

"Conocemos nuestros límites y algunas cosas que hacíamos antes ya no las podemos hacer", dice Kike Morandé. El actor y músico Francisco "Toto" Acuña, miembro del elenco, comenta: "Hay que tener respeto sobre todo con las minorías, que no se vayan a sentir atacadas, menospreciadas o ridiculizadas. Hemos aprendido a hacerlo". Con ello concuerda el comediante

Humberto "Beto" Espinoza, quien señala que el humor cambia todos los días y que hay que mantenerse vigente. "El programa no va a cambiar cien por ciento, pero por supuesto que tenemos que adaptarnos y hay temas que algunas vez podíamos abordar pero ahora no, como los chistes sexistas, homofóbicos o xenofóbicos".

María José Quiroz, en tanto, asegura que si bien el libreto mantendrá esa línea, las improvisaciones dependen de ellos. "Hasta donde yo sé no hay limitantes. Obviamente guardando las proporciones en cualquier sentido común", asegura.

También dice que se mantendrá la modalidad de que a Kike Morandé no le entreguen un guion. "No sé el libreto, no quiero saberlo y no me van a dejar saberlo", confirma el presentador. "Para él siempre es sorpresa. De verdad se enoja, de verdad se avergüenza, de ver-

dad le molesta y nos reta. Esa es parte de la frescura que tiene que tener el humor", agrega Quiroz. El regreso del programa se da

El regreso del programa se da luego de la buena recepción que tuvo la aparición del espacio en la Teletón 2024, y el equipo estará conformado por 12 humoristas, aunque no todos los que fueron parte de "Morandé con Compañía" volverán a participar. Hans Malpartida, "Miguelito" no estará. "Anda en el Circo du Soleil", cuenta Morandé. Y agrega que también "se va a echar de menos a Gonzalo Cáceres. Y al guatón (Rodrigo) Villegas, ojalá puedan estar con nosotros algún día".

"Somos 12 actores, 12 micrófonos, muchas escenas, música, musicales, cambios de vestuario. No es tan fácil como decir 'hagamos un equipo de 30 personas'. Mejor, hagamos uno de 15 bueno y de ahí vamos para arriba", cuenta Acuña sobre la posibilidad de sumar al equipo a otros humoristas en un futuro.